

生き生き にこにこ

国津っ子

平成23年1月1日

第11号

名張市立国津小学校通信

よろしくお願ひいたします。

大変きびしい暑さだった昨年の夏がうそのように、きびしい寒さと、大雪で幕をあけた新年、みなさまにはご家族おそろいで、お迎えいただいたことだと存じます。昨年は、保護者のみなさま、地域のみなさまのご理解とご協力により学校運営がなされましたこと、お礼を申し上げます。



近年、「人とのつながりがうすくなってきた」ということが言われています。人と人がつながっていくうえで、大切なことはその人のいうことに対して「耳を傾ける」ということです。そして、自分の考えをその人に「伝

えて」いくことが大切になってきます。

国津小学校では全校生41人が、学年のつながりを越えて活動するようすが随所に見られます。昨年末に実施した135周年記念「お〜いのくにつっこフェスティバル」でも、本校の伝統となっているお米の収穫を感謝する「もちつき」の場面で、つながりの強さを感じさせられました。上級生が下級生にかかわっている姿が自然なのです。まさに小規模の本校だからこそ、できる人間関係の基本だと感じさせられました。

私たち職員は、今後、子どもたちが社会に出た時、必要な基本的な学力を子どもたちにつけていくことはもちろんですが、人と人とのつながりの基本である「コミュニケーション」の力を、あらゆる機会・あらゆる活動をとおして育てていきたいと考えています。少ない41人の児童ということのを強みに替えて、本年も取り組みを進めてまいります。保護者のみなさま、地域のみなさまのいっそうのご理解とご協力をお願い申し上げます。



家庭との連携を深めるために

これまでは、毎月1回、学年だよりとして発行していましたが、12月から、子どもたちが学校でどのような学習をしているのかをお知らせするとともに、行事や宿題など子どもの取り組みを理解していただくうえで必要な事ごらをもりこんだ週間の通信を発行しています。

この通信をもとに子どもたちとの会話をふかめていただければありがたいです。

来年度4月入学予定児童は5名に。

昨年度から、特認校利用入学の申請受付期間が決められました。本年度は、10月18日から12月17日の受付期間に国津小学校には4人の新1年生の申請がありました。名張市の特認校制度の実施要領では、特認校制度を利用しての入学生は10人までと決められており、その人数には至りませんでした。新年度、国津在住の新1年生は1人ですので、5人の予定です。本年度卒業する子どもたちが5人で、入学予定者が5人となりますので、今年と同じような人数でスタートできる予定です。

人数だけでなく、教育内容も、もっともっと充実させていきたいと思っています。

1月行事予定

- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 3学期始業式 通学班会議 下校会 11:30~
- 12日(水) 発育測定・生活班会議 下校会 11:30~ やまなみ号巡回日 14:00~
- 13日(木) 給食開始・平常日課 学力調査4年(国・算)
くにつ地産地消ふれあい交流会(13:20~14:25)
- 14日(金) 業間マラソン開始(~27日) PTA役・委員会 19:30~
- 16日(日) 南中学校ブロック人権講演会(10:45~ 南中学校体育館)
- 17日(月) 集金日
- 21日(金) 防犯教室(2,3限) ひこうせん来校
- 24日(月) 学力調査1,2,3,5,6年(国・算)
マラソン前健康診断
- 26日(水) ALT来校指導日 やまなみ号巡回日 14:00~
- 28日(金) 校内マラソン大会(10:40~11:50 ポンプ庫周辺)